

IPSA en nuevo récord y el dólar cae a \$1.000

Las bolsas globales cerraron este lunes con cierto optimismo, tras el regreso de Donald Trump a la Casa Blanca. Wall Street permaneció cerrado por feriado en EE.UU., mientras el índice paneuropeo Stoxx 600 cerró plano.

El selectivo IPSA de la Bolsa de Santiago trepó a nuevos máximos históricos: avanzó 0,74% a 7.010,59 puntos, acumulando en el año un alza de 12,88%, “debido a mayor confianza en los resultados futuros en las compañías”, estimó Patricio Rojas, gerente general de la Bolsa.

En tanto, el dólar cayó \$5, a \$1.000,05 influido por un menor precio del cobre.